
ASOCIACIÓN  GREMIAL  PROVINCIAL  DE 

AUTO TAXIS DE  VALENCIA 

 

 

NOTA DE PRENSA 
Desde la Asociación Gremial del Taxi  ante la noticia de utilización 
de fondos públicos para avalar una nueva modalidad de transporte 
en la ciudad consistente en  el  alquiler  por  horas  de  vehículos  
queremos  manifestar  una  vez  más  el desamparo institucional al 
que se ve sometido nuestro sector.   

Ya hemos denunciado en repetidas ocasiones el olvido al que 
estamos sometidos por parte de las autoridades, ni tan siquiera en 
la publicidad institucional de ofertas de transporte se nos incluye. 
Somos uno de los sectores más castigados por la crisis y se nos 
niegan todo tipo de ayudas, tanto para la adquisición de vehículos 
ecológicos como de medidas de seguridad o retirada de licencias, 
licencias que fueron concedidas para paliar carencias de 
transporte e infraestructuras y que ya no son necesarias. Mientras 
tanto se dedica dinero público  a  subvencionar  otro  medio  de  
transporte  que  directamente  va  a competir con nosotros por una 
buena parte de nuestro mercado.  

Siempre hemos estado a favor de cualquier mejora para la 
ciudadanía, pero cuando se crean nuevos medios de transporte se 
debe realizar un estudio del impacto que tendrá en el resto de 
sectores y en esos estudios (si los hay) el taxi nunca es tenido en 
cuenta.  

Por ello una vez más pedimos a la Administración que se nos 
escuche y se valore nuestro trabajo y las familias que del mismo 
dependen, tenemos una función social y pública que hoy por hoy 
no es valorada por la Administración. 


